

Presseerklärung vom 23. Mai 2019

## **VLOG wählt neuen Vorstand**

Die wichtigsten Branchen kompetent vertreten

**Berlin, 23.05.2019 – Die Mitglieder des Verbands Lebensmittel ohne Gentechnik haben vergangene Woche auf ihrer Mitgliederversammlung in Berlin einen neuen Vorstand gewählt. Die fünf Vorstandsmitglieder repräsentieren die wichtigsten Branchen für die „Ohne Gentechnik“-Kennzeichnung in Deutschland: den Lebensmitteleinzelhandel, die Molkereiwirtschaft, die Geflügelwirtschaft und die Futtermittelwirtschaft.**

Wie bisher auch gehören dem VLOG-Vorstand an:

- Frau Karin Voß; Edeka Zentrale AG & Co. KG; Abteilungsleiterin Qualitätsmanagement
- Herr Bernhard Stoll; Raiffeisen Kraftfutterwerk Kehl GmbH; Geschäftsführer
- Herr Christoph Zimmer; Bäuerliche Erzeugergemeinschaft Schwäbisch Hall; Leiter Stabsstelle Forschung, Entwicklung und Bildung

Neu in den Vorstand wurden gewählt:

- Herr Rüdiger Beduhn; Privatmolkerei Bauer GmbH & Co. KG; Leiter Qualitätssicherung und Spezifikationswesen
- Herr Dr. Michael Südbeck; Lohmann & Co. AG / PHW-Gruppe; Leiter zentrales Qualitätsmanagement

„Mit hoher Fachkompetenz und einer guten Mischung aus Erfahrung und frischem Wind im Amt des VLOG-Vorstandes sind wir bestens für die Zukunft gerüstet.“, freut sich Alexander Hissting, Geschäftsführer des VLOG. Die Vorstände treten zum 01.07.2019 ihr Amt für drei Jahre an.

Herr Johannes Hegenberger, Zott SE & Co. KG, scheidet auf eigenen Wunsch nach zwei Jahren im Amt aus dem Gremium aus. Herr Jochen Koester, AgroTrace S.A., gehörte dem Vorstand seit der Gründung des VLOG in 2010 an. Beiden gebührt großer Dank für ihr ehrenamtliches Engagement für den VLOG, die „Ohne Gentechnik“-Kennzeichnung von Lebensmitteln und die gentechnikfreie Landwirtschaft.

***Der Verband Lebensmittel ohne Gentechnik e.V. (VLOG) repräsentiert Lebensmittelhersteller und -händler sowie die vor- und nachgelagerten Bereiche der Lebensmittelproduktion. Er setzt sich für eine Lebensmittelerzeugung ohne Gentechnik ein und betreibt dabei Verbraucheraufklärung. Er vergibt für entsprechend hergestellte Lebensmittel Lizenzen für das einheitliche Siegel „Ohne GenTechnik“ und für Futtermittel das Siegel „VLOG geprüft“. Über 13.000 Lebensmittel werden mit dem „Ohne GenTechnik“-Siegel beworben. Der Verband vertritt gegenwärtig mehr als 700 Mitglieder und Lizenznehmer, die mit Produkten mit „Ohne GenTechnik“-Siegel in 2018 einen Gesamt-Jahresumsatz von 7,7 Mrd. Euro erzielt haben.***

**Achtung Redaktionen:** Rückfragen bitte an Herrn Hissting, Geschäftsführer des VLOG, Tel.: +49 177 41 42 042. Portraitfotos der Vorstandsmitglieder können unter [info@ohnegentechnik.org](mailto:info@ohnegentechnik.org) angefordert werden.